

Das idyllisch gelegene Dorf Fischbach



Fischbach ist ein beliebter Ausflugsort für Streß geplagte Städter und besonders für Bad Schwalbacher Gäste. Immer mehr Gäste wollen in Fischbach Urlaub machen. Mittlerweile gibt es dauch mehrere Ferienwohnungen.

Der idyllisch gelegene Ortsteil von Bad Schwalbach , mit ca. 360 Einwohnern liegt am Nordhang des Rheingauer Höhenrückens in einer herrlichen Taunuslandschaft auf 320 m Höhe, wo sich drei Bachtäler treffen. Man nennt Fischbach deshalb auch das Drei-Täler-Dorf. Durch seine dem Allgäu ähnliche Lage bezaubert Fischbach seine Gäste.

Obwohl Fischbach nur 25 Minuten von der Großstadt Wiesbaden entfernt ist, hat es seinen dörflichen Charakter erhalten. Es ist ein Paradies zum Wandern und Kraft schöpfen in der Stille der Natur.

Zur Zeit seiner Entstehung war Fischbach ein reines Köhlerdorf. Noch heute kann man in den nahe gelegenen Wäldern Überreste einstiger Kohlenmeiler finden.

Fischbach zählt zu den „überhöischen Dörfern“ (einige sind heute nur noch Wüstungen). Die Höhe – das meint den Taunus -, abgeleitet von keltisch „dun“.

Der Name Fischbach kommt vom „Vissebach“, der Bach, der durch die Wiesen fließt.

Trotzdem haben sich die Fischbacher ein Wappen mit einem Fisch gegeben.

Seit 1972 gehört Fischbach zu Bad Schwalbach.

Stolz sind die Fischbacher noch immer auf die Errungenschaften im Wettbewerb „Unser Dorf soll schöner werden“. Mehrmals, so auch 1991, wurde Fischbach Bezirkssieger und 1984 als Gebietssieger zum schönsten Dorf Südhessens gewählt.



Im Ökohof Hof Fischbach (Tel.: 06124-9119) gibt es vorzügliches Sauerteigbrot (erhältlich im Vorraum der Backstube) und Schafsprodukte bei Ilse Berghäuser Tel.: 06124-3790. Das urige Gasthaus „Zum Fischbachtal“ bietet regionale Küche, hausgemachte Kuchen und Wild-Spezialitäten an. Mittwoch Ruhetag Tel.: 06124-8589 Kutschfahrten durch den umgebenden Wald sind ein Erlebnis!



Bernd van Zanten vom Gasthof „Zum Fischbachtal“ wandert jeden Freitag ab 14:00 Uhr, vom Moorbadehaus aus durch den Taunus.

Ein Blick in das kleine Feuerwehrmuseum (z. B. eine handbetriebene Spritze von 1841) des Dorfes lohnt sich. Einige Minuten unterhalb des Dorfes im Fischbachtal finden Sie den Sauerbrunnen, eine der vielen kleineren Heilquellen im Taunus (Hydrogen-Karbonat-Säuerling).



Die Kurstadt Bad Schwalbach ist nur 8 Autominuten entfernt, und zum Rhein, Eltville und dem Rheingau sind es weniger als 15 Minuten.

*Infos über Fischbach:
Ortsvorsteher Hans-Jürgen
Allerdissen: Tel.: 06124-9944*

www.swa-fischbach.de

Diese Homepage soll in Kürze geschaltet werden.